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FEOERACION NACIONAL OE CIJLTIVADORES DE PALMA DE ACEITE· FEDEPALMA 

Y DEL CENTRO DE INVESTlGACIONEN "ALMA DE AéelTE . CENIPALMA 

Reunión agropecuaria Colombo-Venezolana 
Una importante reunión para intentar 
consolidar el proceso de integración entre 
Colombia y Venezuclaelllo que seretiere 
al sector agropecuario, y analízar deteni
damente las diferencias en el traL:'Uniento 
que reciben los productores rurales de uno 
y otro país, tuvo lugar el pasado 10 de 
junio en la ciudad de Caracas. 
Este encuentro, al cual asistieron numero
sos representantes de los gremios, y del 
gobierno de los dos países, estuvo presi
dido por los ministros de Agricullura (le 
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Fedepalma 

C"" d, Hm Vengoechea, Presidentt: Junta 
Directiva¡ Jen.~ Mesa Dishington, Director Ejecuti-
vo; Patricia Bozzi de González, Directora de Comu-
nicacione.~ 

Cenipalma 
José Antonio E. ... téve:t Cancino, Prer.idente Junta 
Directiva; Pedro León Gómez c.. Director Ejccur¡vo. 

Colombia, AHollsoLópcz 
Caballero y Jonmhan Co
les de Venezuela, 
EnJa delegación nacional 
se enconlrahan el gerente 
del ¡dema, Alvaro Silva 
Carreño, el presidente tic 
la SAC Jaime Córdoba 
Zuloaga, y los dirigentes 
gremiales de Fenalcc, 
Pedearroz, Asocaña, Ana
lae y l'edcpalma. 

-Asistentes a la reunión agropecuaria Colombo
Venezolana, 

De este último asistieron el presidente de 
la lunta Directiva, César de Hart Vengoe
chea, y el director ejecutivo, lens Mesa 
Dishington, 
Tanto venezolanos como colombianos 
resaltaron la importancia de consolidar el 
proceso de integración en el Grupo Andi
no y especialmente el Colomho-Venezo
lano de libre comercio. 
En cuanto a palma se trataron dos frentes 
importantes: 
- Lo refcrente al desmonte de la restric· 
ción sanitaria que ticne el aceite de palma 

atricana para ser utilizado por p,trtc del 
consumidor venezolano. 
. La adopción de un nivel del 20% para los 
aranceles de la totalidad de productos de 
la canasta de aceites y grasas. 
Estos son los principales temas tratados: 
l. Se conformó un grupo de trahajo técni
co de los dos países para armonizar la 
metodología y coherlura de las franjas de 
precios, para mantener condiciones 
equitativas del comercio de pr"ductos y 
materias primas agropecuarias. Ambos 

(Continúa en la pági1lu 3) 

¡Bienvenido Argemiro! 

Nos complace registrar la 
liberación de Argemiro Reyes 
Rincón, el jueves 9 de julio, 
después de un largo secuestro de 
10 meses. Al cierre de la edición 
este medio fue informado de tan 
grata noticia. 
¡Bienvenidonuevamenteacasa! 
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países se comprometieron a revisar los 
acuerdos que se Irngan con preferencias 
arancelarias a terceros países, para re
forzar así la unión aduanera del Grupo 
Andino. 
2. El Ministro de Agricultura de V cnc
zuela insiste en que Colombia acepte la 
oferta de fertilizantes, lo~ cuales están 
con precios libres de subsidios. Sin 

embargo, se espera que los subsidios 
uc V cnezueJa a la úrea sean eliminados 
a más tardar en 1994. 
~. En materia de comercio fronterizo 
se analizaron las dificultades prácticas 
que hay para el intercamhio comercial, 
motivo por el cual la., autoridades de 
ambos países están adoptando medidas 
para garantizar una mejor t1uidez en el 

comercio hinacional, par
ticularmente en lo rdeTen
te a l;:l"i normas de tr~Ulspor
te en cada uno de ellos. 

Los ministros de Agricultura de Colombia y Venezuela, 
Alfonso López Caballero y Jonafhan Coles Ward, 
respectivamente. 

4. Venezuela confirmó el 
compromiso de adoptm los 
niveles mancelarios acor
dado, a partir del lo. de 
julio del ano en curso, es
pecialmente para maíz 
amarillo, híjol soya y torta 
de soya. 

Comités Asesores de Cenipalma 
En reciente reunión de Junta Directiva de Cenipalma fueron ratificados como presiden
te y vicepresidente los doctores José A Estévez Cancillo, y Femando Bemal Niño 
respectivamente. I.o.s Comités Asesores uc Investigación queJaron así: 

Comité Asesor de In,,'estigación para Plantas Extractoras 
Carlos Beltrán RolJán Palmas de Tumaco 
Germán RuhiéUlO Guaicaramo 
hiro Prada Manuelíta S.A. 
Jaime López Darán Extractora El Roble 
Miguel Díaz Indupalma 
León Darío Uribe Oleaginosas Las Brisas 

Comité Asesor de Inl'estigación Agronómica 
Fernando Bemal Niño -Presidente 
Argemiro Reyes Rincón -Vicepresidente 
Alvaro Acosta García 
Femando Rodríguez Niño 
Pedro Nel Fraileo 
GuillemlO Vallejo Rosero 
Eduardo Castilla 
Phillipe Genty 
Jaime Navas Alvarado 
Eduardo Villcgas De Los Ríos 
Rafael Rey Picón 
Germán ValellzueL~ S:unper 

Mesa directiva en 
Fedepalma 

César De Hart 
Vengoechea 
Presidente Junta 

En ]a primera reunión de la nueva Junta 
Directiva de Fedepalma, el 17 de junio, 
después de la elección ue sus miembros 
reali7.ada en el reciente Congreso celehra-· 
do en Cali, se designaron a los cargos de 
presidencia y vicepresidencia a César De 
Bart Vcngoechea y Elíseo Rcstrepo Lon
doño, respectivamente. 

E/iseo Restrepo 
Londoño 

Vicepresidente 
Junta Directiva. 

Elegida mesa 

directiva de la SAC 

El doctor Jem Mesa Dishingtoll, ha sido 
designado como vicepresidente de la Junta 
Directiva dc la SAC. El doctor Mesa se 
desempeña hace 3 años como director 
ejecutivo de Fedepalma y anteriormente 
era asesor del Departamento de Investiga
ciones Económicas de la Federación 
Nacional de Cafeteros. 
Cabe destacar la positiva labor que Jens 
Mesa ha venido realizando dentro de la 
Junta Directiva de la SAC, participando 
activrullente en toJos los proyectos que 
sobre relaciones comerciales ha realizado 
la SAC a nivel latinoamericano. 
Como presidente de la Junta fue designa
do el cxministro, José Manuel Arias Ca
rrizosa, actual presidente de la Asociación 
de Bananeros de Urabá (Augura), quien 
reemplaza a Augusto del Valle, gerente 
de Fedepapa. 


